

7H POUR LA PAIX ! (30.9.11)

LA CNAPD vous invite à la fête de la Citoyenneté Internationale le samedi 22 octobre à Anderlecht. Venez passer une journée militante, festive et conviviale avec la CNAPD et son réseau associatif.

Au rendez-vous

Un **village associatif** constitué d'une trentaine d'associations membres de la CNAPD: ABP – ACi – ACJJ - Action pour la Paix – AMPGN - CASI-UO – Centre Avec – Comité Sahraoui – Commission Justice & Paix - CSC-Nouvelles Migrations et Diversité – CSO – Démocratie Plus – Ecoloj – Entr'aide et Fraternité – Etopia – Etudiants FGTB – Forum Nord-Sud – FPS- INTAL – Jeunes CSC – MIR/IRG – MJS – MOC – MRAX – Pax Christi WB – Rencontre pour la Paix - Réso-J…

Des **ateliers** et **débats** organisés autour de thématiques aussi riches que variées, telles que :

- ü Formation politique-Formation citoyenne (Femmes Prévoyantes Socialistes)
- ü De l'OTAN au non alignement de l'UE ? (Comité de Surveillance de l'OTAN et Pax Christi Wallonie-Bruxelles)
- ü Qui sera encore belge demain ? (MRAX)
- ü Travailleurs sans papiers : un enjeu international (CSC-Nouvelles Migrations et Diversité- Jeunes CSC- MOC)
- ü Comprendre les conflits internationaux (Commission Justice et Paix)
- ü Formation citoyenne ; Métamorphoses citoyennes : enjeux, idées et outils des nouvelles solidarités (Association Culturelle Joseph Jacquemotte)
- ü Spectrogramme de la non-violence (Action pour la Paix)
- ü S'engager bénévolement dans un projet de solidarité internationale (Quinoa)
- ü Jeu de découverte du commerce international « Ouroboros » (Entr'aide et Fraternité)
- ü Libye, la deuxième guerre de la Belgique (INTAL)
- Intervention des parlementaires fédéraux sur ces différents enjeux.

Moment festif et convivial dans un espace interculturel agrémenté par les concerts des groupes « SELVA » et «LES FANFOIREUX ».

Interviews par les jeunes reporters du projet « Mosaïque pour la paix » de la CNAPD.

Pourquoi ?

Fêter la citoyenneté internationale, c'est mettre en lumière les enjeux internationaux pour lesquels il est impératif d'interpeller, conscientiser et mobiliser les citoyens. C'est aussi souligner leur capacité à peser sur ces enjeux et leur volonté d'y parvenir!

Infos pratiques

Quand ? Le samedi 22 octobre à partir de 14h00

Où ? Salle Curo-Hall, Rue Ropsy Chaudron 7 à 1070 Anderlecht à deux pas de la station de métro Clémenceau.

Entrée gratuite

Petite **restauration**